
 

        

 
   VERBALE N°  71 

SEDUTA  del  13 Aprile 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno tredici del mese di aprile è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 79 del 31 marzo u.s., la V 

Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. presso la sede del Polo Tecnico di via Ausonia. 

Presiede il Cons Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30 constatata la mancanza di numero legale la seduta viene rinviata di 

un’ora.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente dispone l’appello  al termine del quale risultano presenti i 

Conss. Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Giuseppe Maniaci, Massimo Pullara, e 

Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il data odierna dunque la Commissione incontra l’Ass.re Gini nella doppia veste di 

Ass.re allo Sport e all’Urbanistica sul tema “Impianti Sportivi a Palermo.” 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Nicolò Galvano. 

Sulla base di una istanza presentata dall’Ass.ne TECNONAVALITALIA, all’Ass.to 

Sport, con la quale chiede l’affidamento dei cosi detti Campi Malvagno, al fine di 

valutare le reali possibilità di tale affidamento, viene inserito come punto all’O.d.g. 

all’interno di un’ampia discussione che riguarda l’utilizzo, dotazione, gestione e 

affidamento degli impianti sportivi del Comune di Palermo, con particolare 

attenzione a quelli in stato di abbandono tra cui quello sito in via della Giraffa. 

A margine della discussione, come da richiesta di audizione da parte 

dell’Associazione Tecnoval, vengono ascoltati i Sigg.ri Bonura Matilde, Adriano 

Palazzotto e Carlo Pirrello. 

Il Presidente comunica, che da un incontro con l’Ass,re Abbonato, questi, lo 

informò che una legge nazionale permette di affidare un bene a destinazione 

urbanistica impianto sportivo, attraverso un progetto di finanza, dunque senza 

bando. 

Si passa alla trattazione del punto gestione dei Campi Malvagno. 



 

Il Cons. Giuseppe Federico, solleva qualche perplessità  rispetto all’ipotesi di 

affidamento diretto, ritenendo che svariate sarebbero le Società Sportive interessate 

alla gestione del  bene, e a tal proposito i Conss. Giuseppe Federico e Salvo Alotta 

ritengono che il giusto percorso sarebbe  quello della predisposizione di un bando. 

L’Ass.re Gini ritiene necessario fare approfondimenti sulla proprietà (Regionale o 

Comunale) poiché i percorsi sarebbero diversi. 

Alle ore 10,00 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

Il Presidente all’uopo porta ad es. lo Stadio Renzo Barbera, ed il Circolo del Tennis. 

A proposito del Capi Malvagno, l’Ass.re suggerisce di consultare l’estratto catastale 

delle mappe; torna sulla questione della proprietà, ritiene essenziale la chiarezza a 

riguardo e considera importante fare un passaggio con la Sovrintendenza Regionale. 

Aggiunge che sebbene non ci siano problemi per i campi erbosi, tuttavia potrebbero 

esserci per la ristrutturazione se sono presenti dei pali della luce. 

I lavori procedono con la disamina della mappa del P.R.G. e del Piano della 

Favorita e a proposito dei manufatti esistenti, l’Ass.re dichiara che non essendoci 

regime proprietario una volta abbattuti potrebbero non essere più costruiti. 

Si entra in merito alla destinazione urbanistica e sulla riserva, in particolare se 

ricade    su zona A  o B. 

Esaminando la tavola del Piano Urbanistico l’area è F4 cioè parco e dunque non V5 

che sarebbe Impianto sportivo. 

Alle ore 10,25 si allontanano i Conss. Nicolò Galvano e Giuseppe Maniaci. 

L’Ass.re ad ogni modo, ritenendo non esserci una  logica urbanistica, visto che i 

Campi ricadono all’interno del Parco della Favorita, a suo parere vanno sentiti oltre 

che la Sovrintendenza anche i  Rangers. 

Il Presidente comunica che da un incontro informale con i Rangers, nella persona 

del Funzionario Facente Funzioni il dott. Giovanni Provinzano, questi ha dimostrato 

grande disponibilità, ma a pronunciarsi sulla questione, sostiene il funzionario,  

deve essere la sede di Roma, tuttavia si è dichiarato disponibile ad un sopralluogo 

congiunto. 

Alle ore 10,45 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta     

 



 

         


